



DOÑINOS

Satisfechos por las donaciones tras la campaña de concienciación

MARJÉS / C. G. N.
DOÑINOS DE SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha realizado un balance, que califica de "muy satisfactorio", de la jornada de Concienciación a favor de la donación celebrada el 24 de septiembre en Doñinos. Durante ese día se celebraron diferentes talleres, cuentacuentos, mercadillos y varias charlas.

Más de 100 personas participaron en la comida solidaria que corrió a cargo de la empresa Ternera Charra y alrededor de 150 pudieron disfrutar de la obra de teatro con la que se clausuraron los actos.

La recaudación total, a través de las diferentes actividades, alcanzó los 450 euros. Pero lo más valioso, según los representantes de las asociaciones de donación implicadas fue el hecho de que se llevaran a cabo más de 25 extracciones de sangre; seis personas se hicieron donantes de órganos y dos donantes de médula. Estas cifras superaron las expectativas y evidenciaron la implicación cada vez mayor de la sociedad con estas causas.

Agradecimientos

Alcer, Hermandad de Donantes de Sangre y Pyfano agradecen al Ayuntamiento de Doñinos y a la Fundación General de la Universidad de Salamanca, la organización de este evento, así como la colaboración desinteresada a Ternera Charra y al Grupo Mis Pollitos. También destacan el apoyo de los vecinos de Doñinos y de los asistentes que contribuyeron al éxito de esta iniciativa, ya que cada vez se cuenta con más voluntarios que se presten a ser donantes. ■